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JAKARTA (IM) - Salu-
ran penghubung atau ‘got 
antibanjir’ menuju Kanal 
Banjir Timur (KBT) ini su-
dah hampir selesai. Namun 
nantinya, proyek ini harus 
me nunggu pro yek pelebar-
an jalan.

Lokasi got antibanjir 
yang dimaksud ini adalah 
yang ada di Jl Buluh Pe-
rindu, Kelurahan Pondok 
Bambu, Kecamatan Duren 
Sawit, Jakarta Timur. Got 
ini merupakan kelanjutan 
dari saluran antibanjir dekat 
Waduk Haji Dogol, sekitar 
1 km ke arah selatan dari Jl 
Buluh Perindu ini.

“Ini sudah hampir ram-
pung, sudah 93%,” ka ta 
Kepala Seksi Pemeli haraan 

Suku Dinas Sum ber Daya 
Air (SDA) Jakarta Timur, 
Puryanto, Selasa (14/2).

Meski demikian, di era 
Pj Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono ini, 
pertigaan Jl Buluh Perindu 
dengan Jl Laut Arafuru 
akan diperlebar. Penger-
jaan saluran peng hubung 
Sudin SDA ini menjadi 
harus menunggu proyek 
pelebaran Dinas Bina Marga 
tersebut. Sisa pengerjaan 
saluran air Suku Dinas SDA 
ini nantinya akan dilanjut-
kan oleh Suku Dinas Bina 
Marga Jaktim, tepat di lo kasi 
pelebaran jalan itu.

Panjang total saluran 
air yang dikerjakan Sudin 
SDA Jaktim saat ini menjadi 

sekitar 140 meter. Saat ini, 
sisa yang masih dikerjakan 
sekitar 10 meter. Di luar 
itu, ada 11 meter yang bakal 
dikerjakan oleh Sudin Bina 
Marga Jaktim di bagian 
hiilir.

“Awalnya, kami yang 
akan mengerjakan. Itu pan-
jang (jalan yang akan kena 
pelebaran) kurang lebih 
hanya 11 meter. Namun 
Bina Marga akan masuk 
untuk buat crossing, jadi kami 
menyerahkan ke Bina Mar-
ga,” kata Puryanto.

Untuk pekerjaan Sudin 
SDA Jaktim sendiri, Pur-
yanto memperkirakan bakal 
selesai. “Mudah-mudahan 
akhir bulan ini selesai,” kata 
dia.  yan

Got Antibanjir Pondok Bambu 
Menuju KBT Hampir Selesai
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berbeda dengan pejabat pada 
umumnya yang hanya meng-
ubah nama, sedangkan Men-
teri Hadi justru mengafi rmasi 
inovasi dan kreatifi tas yang 
muncul.

“Layanan pertanahan te-
rus digenjot sebagai upaya per-
baikan layanan, bukan sekadar 
ganti nama,” ucap Raja.

Wamen ATR/BPN meng-
aku senang, sebab adanya 
berkas masuk sebanyak 2500-
an perhari tersebut direspon 
dengan gerakan inovasi dan 
kreatifi tas jajaran Kantor Per-
tanahan. 

Dalam kesempatan yang 
sama, Wamen ATR/BPN 
juga menyerahkan 2 sertipfi -
kat tanah Milik Polda Metro 
Jaya. Pada tanah tersebut akan 
dibangun Gedung perkan-

toran Mako Brimob Batalyon 
D Pelopor Satuan Brimob. 

Dalam penyerahan itu, 
Raja Anton menyampaikan 
bahwa keamanan merupakan 
hal yang sangat penting. Kami 
(ATR/BPN) mendukung 
tugas polisi dengan salah sa-
tunya mensertifi kasi lahan itu.

“Kita tahu bahwa ke-
amanan itu penting sekali. 
Karena itu sertifi kat ini meru-
pakan dukungan dalam men-
jaga keamanan dan ketertiban 
masyarakat khususnya di dae-
rah Bekasi,” ucap Raja. 

Selain itu, Wamen ATR/
BPN juga menyerahkan serti-
fi kat wakaf  yang terdiri dari 4 
sertifi kat peruntukan Masjid/
Mushola serta 2 Sertifikat 
Yayasan yang bergerakan 
dalam pendidikan.  yan
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INDONESIA PROPERTI EXPO 2023
Pengunjung melihat maket perumahan pada pameran Indonesia Properti 
Expo 2023 di JCC, Jakarta, Selasa (14/2). Pameran tersebut akan berlangsung 
hingga 19 Februari 2023.

JAKARTA (IM) - Kepala 
Dinas Kependudukan dan 
Catatan Sipil (Disdukcapil) 
DKI Jakarta, Budi Awaluddin 
menanggapi terkait perma-
salahan kemiskinan ekstrem 
di Provinsi DKI Jakarta. Saat 
ini, pihak nya sedang menye-
suaikan da ta dengan Badan 
Pusat Sta tistik (BPS) terkait 
angka ke miskinan ekstrem di 
Ibu Kota.

“Ya kemiskinan eks-
trem data dari BPS. Saat ini 
kita sedang menyesuaikan 
data yang kemiskinan itu. 
Apakah data tersebut yang 
sudah ada? mereka masih di 
DKI Jakarta? tidak ada lagi 
orangnya di DKI Jakarta? 
meninggal? atau pindah?” 
katanya kepada wartawan di 
Jakarta pada Selasa (14/2).

Dia menjelaskan Dis-
dukcapil DKI saat ini sedang 
bekerja untuk mendalami 
data kemiskinan ekstrem un-
tuk mengetahui pasti jumlah 
di lapangan. 

“Ya sesuai arahan dari 
Pj Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono. Semua 
sedang bekerja untuk ke-
miskinan ekstrem ini,” ucap 
Budi.

Sebelumnya, Kepala 
Badan Pusat Statistik (BPS), 
Margo Yuwono bertandang 

ke Balai Kota DKI Jakarta 
bertemu dengan Penjabat 
(Pj) Gubernur DKI, Heru 
Budi Hartono, Kamis (9/2). 
Dalam pertemuan itu, me-
reka menyinkronkan data 
masyarakat di Jakarta de-
ngan angka angka kemiskin-
an ekstrem di Ibu Kota.

Dengan begitu, setelah 
dikeluarkan kebijakan maka 
angka kemiskinan di Jakarta 
bisa turun. Berdasarkan 
data BPS, tingkat kemiskin-
an ekstrem di Jakarta per 
Maret 2022 sebesar 0,89 
persen. Angka tersebut naik 
0,29 per sen dibandingkan 
dengan tingkat kemiskinan 
ekstrem pada tahun sebe-
lumnya di angka 0,6 persen.

Adapun indikator se se -
orang dikategorikan mis kin 
esktrem adalah jika pen-
dapat an per hari berada di 
bawah Rp 11.633 per orang 
per hari atau Rp 348.990 per 
orang per bulan.

“Yang dibahas, BPS bisa 
back up DKI terkait data-da-
ta. DKI sudah me ngirimkan 
data Regsosek (Registrasi 
Sosial Ekonomi) di bulan 
Desember, hari ini menyin-
kronisasikan kebijakan-ke-
bijakan dari data yang kami 
kirim,” kata Heru di Balai 
Kota DKI, Kamis.  yan

Kadisdukcapil DKI Sesuaikan Data BPS 
Terkait Kemiskinan Ekstrem di Jakarta

JAKARTA (IM) - Jelang 
pesta demokrasi 2024 men-
datang, atribut partai politik 
(parpol) mulai terlihat di 
sepanjang jalan. Atribut 
yang paling mencolok dan 
sering dilihat adalah ben-
dera atau reklame parpol 
tersebut.

Menanggapi hal terse-
but, Kepala Satpol PP DKI 
Jakarta, Arifin mengaku 
telah berkoordinasi dengan 
Badan Pengawas Pemilu 
(Bawaslu) dan Komisi Pe-
milihan Umum (KPU).

“Jadi kami akan ber-
sama-sama melihat apakah 
pemasangan atribut itu su-
dah ada izinnya atau belum,” 
ujar Arifi n saat ditemui di 
Balai Kota DKI Jakarta, 
Kecamatan Gambir, Jakarta 
Pusat, Selasa (14/2).

Arifin membeberkan 
bahwa apabila terdapat 
pelanggaran, selama ini pi-
haknya hanya memberi-
kan sanksi secara persuasif  
dengan meminta mereka 

(parpol) untuk menurunkan 
sendiri atribut tersebut.

Pelanggaran yang di-
maksud Arifi n adalah apa-
bila terdapat parpol yang 
memasang atribut tanpa 
seizin Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta.

“Memang ada bebe-
rapa parpol yang sudah 
mengantongi izin untuk 
memasang atribut seperti 
bendera dan yang lainnya,” 
kata Arifi n.

Arifin menyampaikan 
lokasi pemasangan atribut 
tersebut kebanyakan di 
sepanjang jalan-jalan yang 
ramai dan sering dilewati 
oleh pengendara kendaraan 
bermotor. “Tapi ya itu tadi, 
harus mengajukan permo-
honan izin terlebih dahulu 
ke Pemprov DKI Jakarta,” 
pungkas Arifi n.

Arifi n menginformasikan 
izin tersebut dapat disam-
paikan ke Badan Kesatuan 
Bangsa dan Politik (Kesbang-
pol) DKI Jakarta.  yan

Pemasangan Atribut Parpol Jelang 
Pemilu 2024 Harus Kantongi Izin

TINGKATKAN KUALITAS LAYANAN ANGKUTAN UMUM

JAKARTA (IM) - Ting-
katkan kualitas layanan ang-
kutan umum di Ibu Kota, 
Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta berencana akan me-
nambah 120 bus listrik pada 
tahun 2023.

Hal ini disampaikan Ke-
pala Dinas Perhubungan 
DKI Jakarta, Syafrin Liputo. 
Menurutnya, bus listrik ini 
akan digunakan untuk inte-
grasi dan mikrotrans.

“Untuk tahun ini kita 
tambah kurang lebih 120 
bus listrik, kemudian dita-
hun lalu ada 100 bus listrik. 
Sehingga total akhir tahun 
kami harapkan ada 220 bus 
listrik yang beroperasi,” kata 
Syafrin dalam keterangan-
nya, Selasa (14/2).

Menurutnya, jika dili-
hat dari grafi k terdapat ada 
peningkatan kemacetan di 
Jakarta pada tahun ini. Na-
mun, ia tidak menjelaskan 
secara detail grafik kema-

cetan tersebut.
“Tentu kalo kita lihat 

ada peningkatan kemacetan 
di sejumlah titik. Hal ini kita 
lihat dari grafi knya,” ujarnya.

Meski demikian, Syafrin 
mengaku bahwa peningkat-
an kemacetan disebabkan 
oleh adanya pembangunan 
infrastruktur. “Di beberapa 
titik ada peningkatan se-
perti di RE Martadinata,” 
ucapnya.

Dalam hal ini, Syafrin 
mengungkapkan adanya 
rekayasa lalu lintas di seki-
tar RE Martadinata. “Yang 
tadinya empat jalur dua arah, 
kini menjadi dua jalur satu 
arah,” katanya.

Selain itu, dirinya me-
ngatakan terdapat beberapa 
ruas jalan di DKI yang lebar 
jalurnya tidak optimal.

“Itu juga perlu dipahami 
bahwa sejumlah ruas jalan 
lebarnya tidak optimal,” 
pungkasnya.  yan

Pemprov DKI Jakarta Akan 
Tambah 120 Bus Listrik

JAKARTA (IM) - Kepala 
Dinas Kependudukan dan 
Pencatatan Sipil (Dukcapil) 
DKI Jakarta, Budi Awaluddin 
mengungkapkan warga yang 
datang ke Ibukota meyoritas 
adalah tamatan SMA. Ini 
terjadi dalam beberapa tahun 
terakhir. Sementara itu, 50% 
warga pendatang juga tidak 
memiliki penghasilan. 

“Memang trennya dari 
beberapa tahun belakangan ini 
yang datang ke Jakarta itu ham-
pir 75% mereka adalah SMA 
sederajat ke bawah. Hampir 
50% mereka tidak punya peng-
hasilan,” kata Budi di Balai 
Kota DKI, Selasa (14/2). 

Menurut dia, tentunya hal 
ini harus mendapat perhatian 
karena bahwa sebagian lain-
nya warga yang datang ke 
Jakarta memiliki pendidikan 
terakhir SMP dan SD. “Ini 
yang perlu kita cermati dan 
sikapi dengan baik terkait tren 
pendatang dalam beberapa 
tahun di Jakarta. Sehingga 
kita lihat mereka yang datang 
ke Jakarta adalah mereka yang 
pendidikannya SMA ke bawah 

dan tengahnya nggak punya 
keterampilan,” tuturnya. 

Untuk itu, Dinas Dukcapil 
me lakukan sejumlah langkah 
di antaranya dengan melaku-
kan pembinaan dan sosialisasi 
program tertib administra si 
kependudukan. Selain itu, Pem-
prov DKI juga membuka ber-
bagai program pelatihan un  tuk 
membantu para penda tang itu 
mencari mata pen ca ri an.

“Kita lakukan sosialisasi 
ke mereka, kita lakukan pem-
binaan ke mereka dan kita 
berkoordinasi dengan be-
berapa SKPD lainnya terkait 
penanganan bagi mereka yang 
tidak punya keterampilan,” 
tutur Budi. 

Di sisi lain, menurut 
data Dinas Dukcapil DKI 
Jakarta, jumlah pendatang 
ke Jakarta naik tiap tahun. 
Budi mengatakan, pada 2020 
jumlah pendatang 113.814 
orang. Jumlah pendatang 
naik 18,55% pada 2021 yakni 
139.740 orang. Kemudian, 
menurut data semester I 2022 
ada 151.752 warga pendatang 
atau naik 7,92%.  yan

Mayoritas Pendatang ke 
Jakarta Tamatan SMA

Jalan tembus ini nantinya akan meng-
hubungkan satu titik ke titik lain. Jalan 
tembus ini akan menjadi jalur alternatif 
yang bisa digunakan masyarakat di sam-
ping jalur yang sudah ada selama ini, kata 
Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Dr 
Ir Hari Nugroho MM.

Atasi Kemacetan, Pemprov DKI Bangun 
10 Jalan Tembus, Target Selesai 2024

JAKARTA (IM) - Dinas 
Bina Marga Pemprov DKI 
Jakarta akan membangun 
10 ruas jalan tembus mulai 
tahun ini demi mengatasi 
kemacetan. Pembangunan 
ditargetkan selesai pada 2024 
mendatang.

Kepala Dinas Bina Marga 
DKI Jakarta, Dr Ir Hari Nu-
groho MM mengatakan di 

sejumlah titik, ada yang bisa 
langsung dieksekusi pem-
bangunannya pada tahun 
ini. Namun ada yang masih 
menunggu pembebasan la-
han.

“Ada yang perlu pem-
bebasan (lahan) sedikit, ada 
yang perlu pembebasan agak 
ba nyak, ada yang bertahap 
pekerjaannya. Sehingga dibu-

tuhkan waktu tahun ini sam-
pai tahun 2024 selesai,” kata 
Hari saat dihubungi, Selasa 
(14/2).

Jalan tembus ini nanti-
nya akan menghubungkan 
satu titik ke titik lain. Menu-
rut Hari, jalan tembus akan 
menjadi jalur alternatif  yang 
bisa digunakan masyarakat di 
samping jalur yang sudah ada 
selama ini.

Dinas Bina Marga meng-
alokasikan anggaran sekitar 
Rp200 miliar untuk meng-
garap program ini.

“Yang tadinya belum tem-
bus jadi ada jalannya. Jalan 
tembus ini nanti sebagai jalan 
alternatif  yang mengurai ke-
macetan,” kata dia.

Berikut 10 ruas jalan tem-
bus yang akan dibangun.

1. Jalan Tembus Bou-
levard - Pegangsaan Dua 
- Kelapa Gading - Terminal 
Pulogadung. 2. Jalan Tembus 
Rusun Pulo Gebang - Jalan 
Sejajar Tol. 3. Jalan Tembus 
KH Mas Mansyur - Jend. 
Sudirman

4. Jalan Tembus Pemuda 
- Jalan Waru. 5. Jalan Tembus 
Bekasi Raya - Terminal Pu-
logebang (akses Jalan Rusun 
Rawa Bebek). 6. Jalan Tembus 
Jalan Sejajar Rel Pasar Minggu 

(Jalan Seno - Jalan Masjid Al 
Makmur - Jalan Raya Tanjung 
Barat). 7. Jalan Tembus Jalan 
Raya Bekasi - Jalan Irigasi 
(Rusun Ujung Menteng).  8. 
Jalan Tembus Jalan Bangun 
Cipta Sarana (Jalan Tembus 
Rusun Kelapa Gading - Jalan 
Kelapa Gading Timur). 9. 
Jalan Tembus Jalan Air Maya, 
Kebayoran Lama. 10. Jalan 
Tembus Tol Cakung Cilin-
cing- Rorotan (Marunda). 
 yan

RENCANA PENUTUPAN 27 PUTARAN BALIK DI JAKARTA
Kendaraan melintasi jalur putaran balik (u-turn) di Jalan Raya Pasar Minggu, Jakarta, Selasa (14/2). Dinas Perhubungan (Dishub) 
DKI Jakarta berencana menutup 27 putaran balik di lima wilayah Jakarta untuk mengurangi kemacetan lalu lintas di Ibu Kota.
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PELATNAS BALAP SEPEDA
Sejumlah atlet balap sepeda ‘track team’ putri 
Indonesia memacu kecepatannya saat berlatih 
di Velodrome Rawamangun, Jakarta, Selasa 
(14/2). Latihan tersebut dalam rangka persiap-
an jelang ajang UCI Track Nations Cup 2023 
yang akan berlangsung pada 23-26 Fe bruari 
mendatang di Velodrome, Ramawangun. BEKASI (IM) - Wakil 

Menteri ATR/BPN, Raja Juli 
Antoni, meresmikan layanan 
Drive Thru di Kantor Per-
tanahan Kabupaten Bekasi 
pada Senin, 13 Februari 2023. 

Dia menyebut, perbaikan 
layanan pertanahan untuk 

masyarakat menjadi fokus 
Menteri ATR/BPN, Hadi 
Tjahjanto.

“Perbaikan mutu dan 
kualitas layanan pertanahan 
menjadi fokus Pak Hadi pada 
kepemimpinannya. Komit-
men itu diwujudkan dengan 

lahirnya inovasi layanan se-
bagaimana yang diresmikan 
hari ini,” ujar Raja Antoni 
dalam keterangan persnya, 
Selasa (14/2).

Politisi Partai Solidaritas 
Indonesia (PSI) ini menyebut 
bahwa Menteri ATR/BPN 

Kabupaten Bekasi Luncurkan Layanan Pertanahan Drive Thru


